

NEWSLETTER



Ausgabe 13/2019

Präsidium beschließt neue Spielklassenstruktur bei Frauen und Männern: Künftig verfügt der Handballverband Württemberg wieder über drei Ligen auf Verbandsebene. Dies beschloss das Präsidium in seiner jüngsten Sitzung. Die kommende Runde dient dann zur Qualifikation für Saison 2020/2021, in der die neue Struktur greift. Ab der Saison 2020/2021 gibt es dann mit der Württembergliga (bisher zwei Staffeln) nur noch eine Topliga mit 14 Teams im gesamten Verbandsgebiet, darunter sind zwei (neue) Verbandsligen mit jeweils 14 Mannschaften angesiedelt, gefolgt von vier Landesligen-Staffeln. Weitere Informationen zur neuen Spielklassenstruktur finden Sie [hier](#).

Schiedsrichter-Neulingsausbildung im Bezirk Neckar-Zollern: Bis 27. April 2019 können sich Interessierte für die Schiedsrichter-Neulingsausbildung 2019 in Neckar-Zollern anmelden. Die Ausbildung umfasst 32 Fortbildungsstunden und startet am 06. Mai. Der praktische Prüfungslehrgang findet am 13./14. Juli im Rahmen des Berolino Cups in Ostdorf bzw. eine Woche später in Mühlheim Ettenberg statt. Weitere Informationen dazu finden Sie [hier](#).

HVW-Großfeld-Pokal: Zur Wahrung der Ursprünge des Handballsports veranstaltet der Handballverband Württemberg in Kooperation mit dem TV 1898 Bittenfeld am Samstag, 06. Juli 2019, den "HVW-Großfeld-Pokal". Gespielt wird auf dem Sportgelände des TV Bittenfeld 1898 in zwei Gruppen mit je vier Mannschaften. Weitere Informationen zum HVW-Großfeld-Pokal und zu den Anmeldemodalitäten finden Sie [hier](#).

Stellenausschreibung Vorsitzende/r der Bezirksjugend in Enz-Murr: Für sein Vorstandsteam sucht der Bezirk Enz-Murr eine/-n Vorsitzende/-n für die Bezirksjugend. Weitere Informationen finden Sie in der [Stellenausschreibung](#). Bei Interesse und für weitere Fragen wenden Sie sich bitte an Norwin Pollich per E-Mail norwin.pollich@hbem.de oder telefonisch unter 07191/911146.

Ergänzende Durchführungsbestimmungen im Kinderhandball: Der Verbandsausschuss Jugend, Schule und Bildung hat die ergänzenden Durchführungsbestimmungen für den Kinderhandball für die kommende Spielzeit 2019/2020 veröffentlicht. Die Verantwortlichen des Ressort "Kinderhandball" weisen darauf hin, dass diese bereits ab der Qualifikation auf das kommende Spieljahr Gültigkeit besitzen. Die neuen ergänzenden Durchführungsbestimmungen für den Kinderhandball sind [hier](#) zu finden.

Freiwilligendienst mit Handballbezug in Afrika: PLAY HANDBALL, eine soziale Handball-Entwicklungsorganisation in Südafrika und Kenia, sucht ab August/September 2019 Freiwillige für einen Freiwilligendienst im Sport mit dem Fokus auf der Sportart Handball. Am 06. April findet bereits ein Auswahlseminar in Kiel zu diesem Thema statt. Weitere Informationen zum Projekt sowie die Anmeldung finden Sie [hier](#).

